

29 de octubre de 2025

Dan a conocer resultados de participación de equipos en Segundo Encuentro Regional, Deportivo y Cultural del Subsistema Tecnológico



En el marco de la inauguración de la ofrenda de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, ante la Secretaría Académica, se dieron a conocer los resultados obtenidos en el Segundo Encuentro Regional Deportivo y Cultural de las Universidades del Subsistema Tecnológico, donde se obtuvo el quinto lugar institucional, de doce universidades participantes.

Fue así como la disciplina de natación se alzó con dos medallas de oro en la disciplina varonil y femenil; tres medallas de plata, una para ajedrez, una más para atletismo y otra para declamación; mientras que atletismo y oratoria se llevaron una medalla de bronce, para un total de siete preseas, así lo dio a conocer la Jefa del Departamento de Fomento Cultural y Deportivo.

Por su parte el Director de Difusión y Extensión Universitaria, destacó el papel de las y los estudiantes que representaron cada una de las disciplinas deportivas, así como el apoyo incondicional que siempre tuvieron de toda su comunidad universitaria en el Encuentro celebrado en las UT's de Toluca y Fidel Velázquez.